

先日の学習参観・PTA 総会・学年懇談会には、たくさんの方に参加していただき、ありがとうございました。新しい学年になって、1か月が過ぎようとしています。外で過ごすのも気持ちのよい季節になり、4年生の子供たちも、休み時間や体育の時間には、元気にグラウンドを走り回っています。

今月は運動会があります。一人一人が目当てをもって意欲的に取り組めるように、子供たちと共にがんばっていきたいと思います。

図画工作科「絵の具でゆめもよう」

図画工作科の時間に、スパッタリングという技法を使って作品づくりに取り組んでいます。初めて取り組む技法に苦戦しながらも、「ふしぎな感じができた!」「しんぴてき!」と声をかけ合うなど、楽しく活動に取り組んでいます。



5/1「高岡歴史文化に親しむ日」について

2016年12月に「高岡御車山祭の御車山行事」を含む国指定重要有形・無形民俗文化財の「山・鉦・屋台行事」33件が、ユネスコ無形文化遺産に登録されました。

4年生は、高岡の歴史文化に関連した「俳句」に取り組みます。(連休の宿題に出しますのでご協力よろしくをお願いします。)歴史のあるお祭や、高岡の歴史文化の魅力に触れ、高岡のよさを発見してほしいと思います。

連休の過ごし方

- 早寝早起き、進んであいさつ、朝ごはん!

連休中も規則正しい生活を心がけ、元気に過ごしましょう。

- 学習時間を決めよう!

4年生になって、学習内容も少しずつ難しくなります。4月に勉強したことを、この連休中に少しでも復習しましょう。こつこつと一つずつ積み重ねることが大切です。

- 進んで家での手伝いを!

家族の一員として、皿洗い、掃除、洗濯等の仕事を手伝って、笑顔で過ごしましょう。



保護者の方へのお願い

- ★ 早めに治療を!

先月から今月にかけて、たくさんの健診があります。治療カードを受け取ったら、なるべく早く医師の検査を受けてください。

- ★ 運動会練習について

運動会の練習が始まります。汗をかくことも多くなりますので、汗拭きタオル、水筒の準備をお願いします。

当日の服装や持ち物

- ・色帽子
- ・半袖、半ズボン
- ・白い靴下 (くるぶしがかくれるもの)
- ・運動靴
- ・タオル
- ・水筒
- ・弁当
- ・安全帽子
- ・ハンカチティッシュ